

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

50 jóvenes participan desde hoy en dos campos de voluntariado en Estella-Lizarra y el Parque Natural Señorío de Bertiz

123 jóvenes participarán entre julio y agosto en los cinco campos internacionales de voluntariado organizados por el INDJ

Lunes, 16 de julio de 2018

Un total de 50 jóvenes participan desde hoy en dos campos de voluntariado que el Instituto Navarro de Deporte y Juventud organiza en colaboración con la Dirección General de Cultura y la Dirección General de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, respectivamente. En concreto, hasta el próximo 30 de julio, 25 jóvenes de distintas procedencias y nacionalidades intervendrán en un espacio del patrimonio de Estella-Lizarra con el fin de acondicionarlo para su mejor promoción, y otros 25 realizarán actuaciones de restauración y mantenimiento en el Parque Natural Señorío de Bertiz.



Una joven participa en las actividades del campo de voluntariado de Bertiz del año pasado.

Labores de limpieza, preparación y promoción del patrimonio judío

Los y las jóvenes voluntarias que participan este mes en el campo de Estella-Lizarra trabajarán en tres líneas: la científica (colaborando en las excavaciones arqueológicas y acondicionamiento del terreno para un posterior estudio mediante *Ground-penetrating radar*), la puesta en valor de la zona (limpieza en el entorno de la muralla del ghetto) y la promoción del patrimonio judío mediante visitas guiadas a este entorno de trabajo. En todo momento están acompañados por tres arqueólogos especialistas, y se alojan en el albergue juvenil Oncineda. En la organización de esta actividad colabora el ayuntamiento de la ciudad.

Estella-Lizarra posee un rico pasado judío desde su fundación en el s. XI. Aquí permanecieron los judíos hasta el año 1498. Hoy en día, los edificios que conformaron la judería no son visibles y están ocultos bajo el

terreno y los cultivos. La única parte visible de la judería es la muralla que delimitaba y defendía el barrio judío, "el ghetto", la cual se sitúa a los pies del Camino de Santiago.

Compromiso con el medio ambiente en Bertiz

También hasta el 30 de julio, 25 jóvenes de entre 15 y 17 años intervienen en un campo de voluntariado en el Parque Natural Señorío de Bertiz, organizado en colaboración con la Dirección General de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio. En el mismo desarrollan actuaciones de restauración y mantenimiento de diversas infraestructuras, áreas ajardinadas y senderos del parque, que incluyen tareas de desbroce o pintura en el jardín botánico, y están dirigidas por personal de mantenimiento del parque natural, en colaboración con un equipo de dinamización. El grupo se aloja en el albergue Casa Zabala, dentro de las instalaciones del propio espacio natural.

Cinco campos de voluntariado

Un total de 123 jóvenes de entre 15 y 30 años participarán durante los meses de julio y agosto en cinco campos de voluntariado nacional e internacional, organizados por el Instituto Navarro de Deporte y Juventud (INJD).

Además de los dos programas que se inician hoy, durante el mes de agosto serán 73 los y las jóvenes voluntarias que colaboren en otros tres campos de voluntariado: Uno con fines medioambientales en el Parque Natural de Urbasa-Andía (entre el 9 y el 23) y dos dirigidos a la recuperación de la memoria histórica en la localidad de Igal (Pirineos) y en el cementerio de las Botellas, junto al Fuerte de San Cristóbal (Ezcaba).

En estos programas, cuyo objetivo general es fomentar la movilidad juvenil y el encuentro intercultural de jóvenes en proyectos solidarios, participan jóvenes procedentes de comunidades como Andalucía, Comunidad Autónoma Vasca, La Rioja, Galicia, Murcia, Asturias, Aragón, Cantabria, Castilla y León, Castilla-La Mancha, Cataluña, Valencia, Extremadura, Galicia o Madrid; y de países como Turquía, Francia, Italia, México, Alemania, Japón o Rusia.

El presupuesto total de estos campos de voluntariado asciende a 144.000 €